



あかまつ

令和4年度

第17号

令和4年6月14日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

自分への挑戦!! 郡市陸上競技大会

6月11日(土)に「第31回大仙・仙北小学生陸上競技大会」が秋田県営陸上競技場(雄和)で行われ、8名の選手(5年:〇〇〇〇さん, 〇〇〇〇さん, 〇〇〇〇さん, 〇〇〇〇さん, 〇〇〇〇さん, 4年:〇〇〇〇さん, 〇〇〇〇さん, 〇〇〇〇さん)が挑みました。3週間という期間でしたが、放課後の練習を頑張り、8人とも自己ベスト記録を目指して力を発揮しました。

昨年度に続いて挑戦した〇〇さん、そして他の7人は初挑戦の面々でしたが、広い400mトラックの競技場の雰囲気にも物怖じすることなく、力を出し切ってくれたことに大きな拍手を送りたいと思います。

4月の前期始業式で、【成功の反対は失敗ではなく「何もしないこと」。失敗を恐れずチャレンジしよう。】という話をしました。入賞した人もしなかった人も、人生における階段を一段上がったということ、自分の貴重な体験を一つ増やしたということです。立派なことだと思います。(裏面にも写真を載せました)



のびのび園の先生が1年生の授業を見てくださいました 9日(木)

のびのび園の園長先生と〇〇先生が1年生の国語の授業を参観してくださいました。この授業参観は、こども園と小学校の連携事業の一環として毎年行われています。卒園から3か月弱ですが、子ども達の成長ぶりを見ていただくことができました。

はつらつ学年の子どもたちはいつも以上に張り切って授業に臨みました。中には、恥ずかしいのか、わざと目を合わせようとしない子もいましたが、それでも、先生方に見ていただけることが嬉しくて、文字を書く姿勢や、発表の仕方、発表の聞き方など、自分で考えて一生懸命授業に取り組んでいました。

来校していただいた先生方も、小学生になって成長した子どもたちの姿を見て、嬉しそうに目を細めていました。



